

Pfarrcafé in Corona-Zeiten

Auf Grund der coronabedingten Regeln für die Gastronomie müssen beim Pfarrcafé folgende Dinge beachtet werden:

- **Alle „Veranstalter“ und Gäste müssen MNS tragen und 1 Meter Abstand halten, außer wenn sie am Tisch sitzen.**
Für die „Veranstalter“ gibt es 3 Plastikschilder im Kasten im Saal (rechte Tür).
- **Speisen und Getränke dürfen in geschlossenen Räumen nur im Sitzen konsumiert werden.**
Daher keine Stehtische im Saal aufstellen.
In einer Keksdose im Kasten im Saal (rechte Tür) gibt es Zuckerbriefchen.
- **Maximal 10 Personen / Tisch und höchstens 50 Personen sind in unserem Saal erlaubt.**
Ein Vorschlag für die Tischaufstellung finden Sie hier (siehe Beilage).
- **Alle Anwesenden müssen ihre Kontaktdaten hinterlegen (1x pro Haushalt).**
Dazu gibt es Gästelisten und Tischnummer-Karten in der ersten Lade in der Bar.
Die Gäste werden gebeten, sich in diese Liste (inkl. Tischnr.) einzutragen und dieses Blatt am Schluss in die Kassa legen.

Trotz dieser notwendigen Einschränkung wollen wir in unserer Pfarre Gemeinschaft pflegen und Möglichkeiten zum Austausch und zur Begegnung möglich machen.